

Ignoran médicos estadounidenses causas de ataques sónicos



La Habana, 15 feb (RHC) Médicos de la Universidad de Pennsylvania se declararon incapaces de determinar el origen de los síntomas neurológicos de 21 personas de un total de 24 identificadas hasta hoy como víctimas de supuestos ataques sónicos al personal diplomático estadounidense en Cuba.

Según un artículo publicado este jueves en Journal of the American Medical Association, los pacientes experimentaron disfunciones cognitivas, vestibulares y oculomotoras, sin que se haya determinado una causa clara.

Washington reveló el pasado año que empleados diplomáticos en La Habana y sus familiares habían sufrido entre noviembre del 2016 y agosto del 2017 distintas afecciones de salud tras padecer un incidente aún no determinado.

Cuba ha demostrado en reiteradas ocasiones no estar implicada en las supuestas agresiones sónicas.

Este hecho sirvió de pretexto a finales de septiembre de 2017 para que Estados Unidos comenzará a revertir todo lo logrado durante la anterior administración de Barack Obama en las relaciones bilaterales.

Fuente: [Sputnik](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155213-ignoran-medicos-estadounidenses-causas-de-ataques-sonicos>



Radio Habana Cuba